dora sobre este particular, en el informe que se le pidió en el año último.

Estas consideraciones estimularon al Real Cuerpo à conservar à costa de muchos sacrificios el coto pinar que adquirió por compra en el año pasado de 1807 á las inmediaciones. del Real Arrecife de Cartagena, donde ejecutó el plantio de mas de cuarenta mil Pinos, que los desordenes, y licencias que acompanan á las guerras y turbulencias interiores hicieron desapareciesen, pero que en el dia se halla poblado con catorce mil Pinos y algunos cepos de viña. Mas como no sean suficientes estos medios adoptados por la Sociedad para ver poblados, asi las cordilleras de montes que nos circundan, como la considerable porcion de terrenos incultos de que abunda esta Provincia, ofreció un premio de 320 rs. y mencion honorífica al Labrador que en esta jurisdiccion lubiese plantado en el presente año mayor número de Arboles que no vajasen de 500 y que la plantación no sea en

